

DECLARATION DE CONFORMITE

DECLARATION OF CONFORMITY

N° A 2017 16

APPAREIL(S) :

Armoires Altis™ monoblocs et assemblables

Altis one-piece & extendable enclosures

SAMPLE DESCRIPTION :

REFERENCE(S) :

047120 à/to 36, 047140 à/to 48, 047170 à/to 72

047200 à/to 13, 047220 à/to 34, 047240 à/to 57,

047280 à/to 83.

REFERENCE(S) :

CARACTERISTIQUES :

RATED CHARACTERISTICS :

CET (CES) APPAREIL(S) EST (SONT) CONFORME(S) :

THIS (THESE) DEVICE(S) IS (ARE) IN ACCORDANCE WITH :

Il est possible d'utiliser l'ossature métallique des armoires Altis™ pour écouler les courants dus à des surtensions transitoires sur la base de :

- l'article 534,1,3,4 de la norme NF C 15-100
- l'annexe H du guide UTE C 15-443 (cas d'un ensemble d'appareillage avec enveloppe métallique)
- d'un ensemble d'appareillage construit en conformité aux exigences des normes de la série IEC 61439.

Sous réserve de respecter les règles de l'art et d'établir des connexions fiables (contact métal/métal, rondelles contact à picots, sections minimales des conducteurs raccordés...).

Metal frame of Altis™ enclosures can be used as connection for currents comes from transient overvoltage based on:

- article 534.1.3.4 of NF C15-100 standard
- annex H of UTE C 15-443 Guide (situation of switchgear assembly with metal enclosure)
- switchgear assembly built according to the rules of IEC 61439 standards

Under condition of respecting electrical rules and reliable connections (metal/metal contact, tooth contact washer, minimal cross-section of connected cables)

Cette déclaration comprend : 1 page

This declaration contains : 1 page

Date de délivrance : 22/04/2016

Issue date :

Directeur Développement SBU Distribution d'Energie
Development director of Energy Distribution SBU

M. Marcello RE



La reproduction de ce document n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Toute reproduction partielle ou toutes insertions de résultats dans un texte d'accompagnement en vue de leur diffusion doit recevoir un accord préalable et formel de LEGRAND.

Ce document résulte d'essais effectués sur un échantillon. Il ne préjuge pas de la conformité des produits fabriqués à l'objet essayé.

This document shall not be reproduced, except as a complete photographic facsimile. Any partial reproduction, as well as the insertion of any results into an accompanying text for distribution, requires the prior written approval of LEGRAND.

This document contains results related only to the items tested. It does not imply the conformity of the whole production to the items tested.

LEGRAND - 128, Avenue du Mal-de-Lattre-de-Tassigny - F 87045 LIMOGES Cedex - Tél. : (33) 05.55.06.84.66